

## Gran volumen de algas marinas en las playas

Escrito por Redacción

Lunes, 16 de Enero de 2012 15:17 - Última actualización Lunes, 16 de Enero de 2012 15:23

---



La Unidad de Servicios Públicos está informando a turistas y residentes, sobre una gran presencia de algas marinas en las diferentes playas de la isla de San Andrés. Y al mismo ha tomado medidas para mitigar el fenómeno.

El alto volumen obedece a procesos naturales que son comunes durante esta época del año; por ello apoyados en los funcionarios de esta dependencia la administración adelanta acciones necesarias para la remoción diaria de estos desechos.

De igual forma se está contando con la colaboración de uniformados de la Armada Nacional y la Fuerza Aérea Colombiana, para mantener las playas limpias para el disfrute de los bañistas